

Gleich zwei Siege für die VS Gurnitz



Die VS Gurnitz siegte bei den Mädchen und den Burschen

KULMER

Am Sportplatz Grafenstein fand das Bezirksfinale Klagenfurt-Land des Raiffeisen-Volksschulcups statt. Bei den Mädchen löste die Volksschule **Gurnitz** das Ticket für das Landesfinale am 12. Juni in St. Veit. Auch bei den Burschen ging der Sieg an die VS Gurnitz, die Köttmannsdorf besiegte. Die Medaillen wurden vom ersten Vizebürgermeister

der Gemeinde Grafenstein, Valentin Egger, sowie Peter Ruttig (Vorstandsdirektor Raiffeisenbank Grafenstein-Magdalensberg) übergeben. Der Volksschulcup wird von Raiffeisen, der Bildungsdirektion, dem Kärntner Fußballverband sowie der Kleinen Zeitung unterstützt. Rund 2500 Schülerinnen und Schüler sind Teil des größten Schulsportbewerb Kärntens.